



SU EQUIPO de campaña quería que el discurso de **Xóchitl Gálvez** fuera épico, histórico. Algo como aquel "veo un México", de **Luis Donaldo Colosio** que a su vez emulaba el "I have a dream" de **Martin Luther King**. Todo iba bien... hasta que falló el teleprompter.

LA CANDIDATA opositora se quedó sin acordeón y perdió el habla. De plano tuvo que confesar ante los miles de personas reunidas en el **Monumento a la Revolución** que no tenía a la mano su discurso y trató de improvisar, sin buenos resultados.

POR CIERTO que por primera vez apareció en un acto público su esposo **Rubén Sánchez**, aunque muy discreto. Casi tan discreto como el panista **Marko Cortés**, el priista **"Alito" Moreno** y el perredista **Jesús Zambrano**, quienes se quedaron fuera del templete para no mancharle la foto a Xóchitl.

QUIEN está en el ojo del huracán es el dirigente de **Morena** en la **Ciudad de México**, **Sebastián Ramírez**. La razón: no ha podido con el paquete que le encargó **Claudia Sheinbaum** de sacar adelante el proceso interno.

DENTRO y fuera de **Morena** se le atribuye a Sebastián, por ejemplo, el fiasco del mitin en el **Estadio Azul**, en el que la propia candidata se negó a subir al escenario pues las gradas estaban vacías. Y también se le fue de las manos la rebelión de las huestes de **Clara Brugada**.

PARA COLMO, hace apenas unos días, el mismo **Sebastián Ramírez** quebró el proceso morenista en **Iztacalco**. Resulta que, de muy mala forma, sacó del lugar a un cuadro histórico de la izquierda como **Pablo Trejo**, lo que provocó la molestia de éste y de varios de los asistentes. Y en varias alcaldías se cuentan historias similares de malos tratos y tristes tropiezos del muchacho de la doctora.

FIEL al algoritmo, perdón, a su estilo, **Samuel García** se registró como precandidato de **Movimiento Ciudadano** a la Presidencia. A su lado, por supuesto, iba su esposa **Mariana Rodríguez**, con sus miles de followers en redes sociales.

HABRÁ que ver si la campaña tipo influencer le funciona al gobernador de **Nuevo León**, pues ya se sabe que un "like" en redes no es necesariamente una firma de apoyo a su candidatura. Y Samuel necesita 500 mil.

POR CIERTO que anoche se quedaron esperando en **MC** a **Marcelo Ebrard**. Hasta las 19:00 horas que se cerró el registro, había algunos naranjas que seguían creyendo en la posibilidad de postularlo para Presidente. El ex canciller anunció que hoy ahora sí en serio decidirá su futuro político.

DESCARTADA la postulación por **Movimiento Ciudadano**, se espera que Ebrard opte por su propio proyecto. La duda es si lo hará rompiendo con **Morena** o reconciliándose con aquellos a los que acusó de hacerle trampa. Por algo dicen que la política es el arte de comer sapos sin hacer cara de fuchi.

